



SPORTFOTO DER WOCHE

Der neu gewählte Vorstand des LTU Waidhofen mit Sportunion-Präsident Hannes Wittmann (links): Ehrenobmann Manfred Böhm (vorne Mitte) und Neo-Obmann Erich Scharf (vorne rechts), sein neuer Stellvertreter Joachim Mödlagl, Schriftführer Rudolf Cerny, dessen Stellvertreter Herbert Grünstäudl, Neo-Kassier Wolfgang Bruckner und Kassierstellvertreter Emmerich Kuttner (hinten von links).

Foto: privat

Verjüngtes Profil

Laufsport | Führungsteam des LTU Waidhofen bei Generalversammlung ausgetauscht: Erich Scharf ist neuer Obmann, Bruckner neuer Kassier.

Von Petra Suchy

Im Rahmen der jährlichen Weihnachtsfeier des LTU Waidhofen fand auch die diesjährige Generalversammlung statt – dabei wurde der Vorstand der Sektion Leichtathletik der Sportunion Waidhofen neu gewählt.

Nach einem umfangreichen Rückblick über die Leistungen und Aktivitäten des Vereins, seiner Läuferinnen und Läufer sowie dem erfreulichen Bericht von Kassier Emmerich Kuttner über die Finanzgebarung trat die bisherige Führung um Obmann Manfred Böhm von ihrer Funktion zurück. Sportunion-Präsident Hannes Wittmann dankte den scheidenden Funktionären Manfred Böhm und Emmerich Kuttner für ihren jahrelangen Einsatz beim LTU. Bei der Neu-

wahl wurde einstimmig Böhms langjähriger Stellvertreter Erich Scharf zum Obmann gewählt. „Die Pensionisten wollten sich etwas zurücknehmen, daher hat sich der Vorstand somit verjüngt“, bestätigt Scharf im NÖN-Gespräch.

Neuer Vorstand wurde einstimmig gewählt

Für den LTU-Mastermind ändert sich in seinen Aufgaben aber nur wenig. Scharf: „Am Papier steht halt jetzt Obmann. Viele unserer Kooperationspartner, mit denen ich beim Waidhofner Stadtlauf in Kontakt stehe, haben schon vorher geglaubt, dass ich es bin.“

Einstimmig fiel auch die Wahl der weiteren Funktionäre aus: Neuer Obmann-Stellvertre-

ter ist Joachim Mödlagl. Die Agenden von Emmerich Kuttner als Kassier übernimmt Wolfgang Bruckner, Kuttner fungiert fortan als Stellvertreter. Schriftführer bleibt weiterhin Rudolf Cerny, sein Stellvertreter ist Herbert Grünstäudl. Als Dank für die jahrelange, einwandfreie Vereinsleitung wurde Manfred Böhm zum Ehrenobmann ernannt – er steht dem Laufsport im Waldviertel weiterhin mit Rat und Tat zur Verfügung.

Als nächste und heuer erstmalige Herausforderung steht dem LTU Waidhofen die Sportgala am 27. Dezember ins Haus. Dabei werden Sportler von elf Waidhofner Vereinen vorgestellt und geehrt. Ausgezeichnet werden zudem der Bezirkssportler des Jahres, der Verein und der Aufsteiger des Jahres.

Hintergrund

○ **Das Lauf-Team-Union (LTU) Waidhofen/Thaya** ist der führende Laufverein im Bezirk. Im rechtlichen Sinn nicht als Verein, sondern als Sektion der Sportunion Waidhofen bestehend, wird der LTU personell und kommerziell doch sehr vereinsnahe geführt. Der LTU Waidhofen hat derzeit 119 Mitglieder und ist einer von sechs Stammvereinen des Waldviertler Laufclubs.

○ **Das Führungsteam** besteht seit 6. Dezember aus Obmann Erich Scharf, Kassier Wolfgang Bruckner und Schriftführer Rudolf Cerny. Die jeweiligen Vertreter sind Joachim Mödlagl, Emmerich Kuttner und Herbert Grünstäudl. Der langjährige Obmann Manfred Böhm wurde zum Ehrenobmann ernannt.

○ **Mit der Waidhofner Sportgala** beschreitet der LTU Waidhofen heuer Neuland. Am 27. Dezember werden im Stadtsaal die Bezirkssportler des Jahres geehrt.